

Caso_37_1.

Varón de 73 años de edad que consulta en junio pasado por las lesiones que se ven en la imagen. Aparecieron hace seis meses, primero en la cara y en los rebordes de ambos hélix, con eritema y escamas. Unos días después aparecieron otras similares en los dedos de las manos, especialmente en las zonas acras y en los dedos de los pies. La erupción no se acompaña de síntomas, pero el paciente refiere una astenia importante que se acentúa a lo largo del día. En la anamnesis destacar una tos productiva en el contexto de un fumador empedernido. Es hipertenso controlado con Enalapril + hidroclorotiazida.



¿Cuál sería su orientación terapéutica?

- | | |
|---|---------------------------|
| 1.- Corticoides tópicos. | RESPUESTA |
| 2.- Derivación al especialista en respiratorio. | RESPUESTA |
| 3.- Corticoides orales. | RESPUESTA |
| 4.- Antifúngicos tópicos. | RESPUESTA |
| 5.- Queratolíticos. | RESPUESTA |

Respuesta INCORRECTA.

- 1.- Mejorarían el aspecto clínico pero no resolverían el problema.
- 2.- Pueden prescribirse como terapia adyuvante sin olvidar ni retrasar el problema principal.